

Pressemitteilung

Tag der offenen Tür an der GUKPS Schärding

SCHÄRDING. Am Freitag, dem 02. Februar 2024, lädt die Schule für Gesundheits- und Krankenpflege (GUKPS) am Klinikum in Schärding zum Tag der offenen Tür. Von 12 – 16 Uhr präsentieren Auszubildende und Lehrkräfte das vielfältige Ausbildungsangebot und geben den BesucherInnen Einblicke in das Schulleben.

Interessierte lernen bei einem Rundgang nicht nur die Räumlichkeiten der Schule kennen, auch praktische Ausbildungsinhalte wie beispielsweise Vitalzeichenkontrolle, Blutabnahme, Blutzuckermessen oder Wundschminken können hautnah erlebt werden. Um beim Start einer Pflegeausbildung auch finanziell bestmöglich abgesichert zu sein, sind zusätzlich VertreterInnen der ALIS Stiftung für persönliche Beratungsgespräche vor Ort.

Claudia Schmid, MHPE, Standortleitung der Gesundheits- und Krankenpflegeschule Schärding sagt: "Es ist wichtig, die Möglichkeit zu bekommen, sich vor Ort ein Bild über die Ausbildungen in der Gesundheits- und Krankenpflegeschule machen zu können. Vor allem der Austausch mit Auszubildenden der Schule ist für die angehenden BewerberInnen wertvoll und spannend."

Der Bedarf an qualifizierten Pflegekräften nimmt stetig zu. Wer sich für eine Ausbildung in der Pflege entscheidet, wählt damit einen Beruf mit Zukunft. Die Gesundheits- und Krankenpflegeschule in Schärding leistet einen ganz wesentlichen Beitrag dazu, den zukünftigen Bedarf an hochqualifizierten Pflegekräften in der Region decken zu können. Mit der neuen Ausbildung "Pflegestarter*innen", die mit Herbst 2024 auch in Schärding startet, runden wir unser Ausbildungsangebot perfekt ab und ermöglichen es jungen Menschen bereits mit 15 Jahren wertvolle Einblicke in die vielseitige Welt der Pflege zu erlangen.





Neugierig geworden? Das Team der Schule freut sich auf Ihren Besuch.

Tag der offenen Tür in der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege Schärding

Freitag, 2. Februar 2024, 12.00 – 16.00 Uhr

Themen:

- Welche Pflegeausbildungen werden angeboten?
- Unterstützungsmöglichkeiten, um Familie und Ausbildung zu vereinbaren
- Kennenlernen der Räumlichkeiten
- Vorstellung von praktischen Ausbildungsinhalten, wie Vitalzeichenkontrolle, Blutzuckermessungen, Blutabnahme;
- Wundschminken
- Beratungsgespräche mit VertreterInnen der ALIS Stiftung vor Ort

Schärding, am 18. Jänner 2024

Bildtext 1+2: Beim Tag der offenen Tür am 2. Februar 2024 in der Schule für Gesundheitsund Krankenpflege Schärding präsentieren Auszubildende und Lehrkräfte das vielfältige Ausbildungsangebot.

Fotocredit: OÖG, honorarfrei

Rückfragen bitte an:

Michael Stallinger, BSc.
Reg. Ausbildungsmarketing
T 05 055477 21819 | 0664 829 4765
M michael.stallinger@ooeg.at
www.ooeg.at/pflegeausbildung

